
智行理财网
在日本的中国人来聊比特币。

欢迎光临，我&#039；我从东京叹息。这是微信官方账号&#039；s第126期原创
文章，2021年第一篇，8600多字，高能。作为一个币圈的老韭菜，终于想说说比
特币了。现在有兴趣的朋友一定要慢慢看完。

本文提纲：

1。本人比特币经历

2。2021年整体运营策略(本文重点)

3。为什么不建议在日本开比特币账户

？毫无疑问是比特币。经过过去几个月的单边暴涨，截至记者发稿时，比特币价格
已经超过21万。一元。老读者应该注意到我的日本笔名&quot中本聪&quot与&q
uot中本聪&quot，比特币之父。一个是&quot洋葱&quot另一个是&quotdish&
quot。，特别绿。笔名真的是因为他。

作为标准&quot老韭菜&quot经历过不止一次牛熊经历的人，我觉得一定要趁着最
近暴涨的行情，给来过的人一些友情提示和操作策略。。它能帮你损失很多你不该
损失的钱&#039；不会输，而且也能给你一些运营思路的启发。甚至这些策略不仅
适用于币圈，也适用于股票等其他现货领域。我也知道币圈很多人移民日本。作为
一个生活在日本的会员，我也简单说一下日本的比特币情况。

请注意，本文不构成任何操作基础，强烈不鼓励新手玩币，下面会详细讲解。

1。本人比特币经历

第一次接触比特币是在七年前。在那时一个叫比特币的新事物，在当时上海玩车的
车友中流行起来。交易365天24小时，无手续费(7年前无手续费)。当时，我没有&
#039；我甚至不知道那是什么。生完女儿没事干的时候，我就知道这个东西适合我
。从这个时候开始比特币正式进入了我和很多币友的生活。

我记得很清楚，一个多月的时间，一个比特币从1000元涨到8000元左右的时候，
后来才知道，这是比特币进入人的第一次牛市&#039；的视线。在过去的七年里，
有三波牛市。熊市有两波(图形走势和目前日本新冠肺炎案例数差不多，哈哈)。当
时只买了一点玩，但是由于最早的平台波动大，不稳定，每天都有传言说平台老板
跑路了，提现不了，交易后台经常崩溃，大家都不敢玩了。。很多人想赚钱走人。
玩了几天，终于兑现了一些钱。那时候，我已经辞职三天了。我&#039；我真的害
怕交易会失控。第一次操作体验到此结束。我没有&#039；直到后来我才知道它有
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许多背景。第一它的基本逻辑是&quot分散式区块链技术&quot。在那之前，分布
式账本和挖掘技术都是很前卫的词。其次，他的创始人从世界上消失了。在他&qu
ot影线&quot比特币，他再也没有被找到。他只知道他的名字叫中本聪。没有人知
道这个人是谁。这也符合他的&quot分散化&quot。第三，比特币诞生的直接原因
是2008年的次贷危机。可以说是用区块链技术弥补法币不足的理想化产物。现有的
金融体系。2009年，正逢其时，比特币

为了不让大家理解，这里简单解释一下。硬币是硬币，交换是交换。硬币本身可以
在交易所交易，也可以放在自己的比特币冷钱包里交易。比特币去中心化但是交易
所是由人经营的。如果交易所倒闭或者跑路，交易所里的硬币也可能有风险。

然而由于几年的低迷和整合，比特币逐渐淡出人们的视线&#039；走红后的s视野
。从1000元涨到8000元只用了一个多月。8000元跌到1000多元，用了两年，足够
所有人忘记，包括我自己。

2017年初，是我当时的车友(另一个群，和上一个群无关)，两个兄弟对我说：版主
。可以看看比特币@

。我们玩了几个月，资产翻了十倍，宝马变成了法拉利。当时准备来日本，还在筹
备阶段，又是一段无聊的时光。我相信这个有赚钱效应的新生事物一定有机会。于
是我开始了我的第二个硬币时期。

&quot；一年股市，一天币圈&quot，那几个月的经历，感觉几年过去了。有这么
多的细节，我可以&#039；我记不清楚了。我每天都能在币圈遇到各种新韭菜。打
开微信各种消息、政策、机遇、新货币发行(类似于股票IPO发行的ICO)和致富神话
一一出现。屡创新高，遇到了币圈惊心动魄的94事件。2017年是币圈最火的一年
，我见证了所有的精彩。

我还记得看到一个大老板的截图&#039；s资产余额当时在一个集团，折合人民币8
亿多，从20万变的。他是以太坊的第一批ico用户，他的几万以太坊的成本大概是5
块钱一个，然后我手里的以太坊疯狂ico翻倍了。。(如果说比特币是币圈的基础和
龙头，那么以太坊就是点燃整个市场的导火索，是币圈的老二，因为它可以用来在
邰方发行新币，当时整个币圈都在。新面貌。目前以太坊就在身边，但是以太坊每
年都有发行。所以我赢了&#039；Idon’我不买。

如果你加他为好友，他赢了&#039；t及格，他就赢了&#039；不要添加任何人。
我只记得他以前是一个普通的公司职员。后来他发了财之后就辞职了，天天呆在家
里。微信的签名写着：如果躺着也能赚钱，，你就永远站不住了。当时，它对我幼
小的心灵产生了亿万美元的影响。后来，我看到了真正的&quot万币侯&quot和&
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quot1000币后&quot。五万个比特币老板见过两个，一大批普通人因为比特币改
变了生活。2010年左右比特币在淘宝上1元的价格是几百亿。当然，那个时代再也
回不去了。

币圈也有知名大佬，如吴、包二爷、何毅、赵昌鹏等，都是当年最火的人物。那时
候只要一跌，无数人跳出来喊零。。当它上升时，他们可以&#039；Idon’我不
买。那是中国最热也是最后一次&#039；s币圈。1994年后，中国走出了战场。作
为世界&#039；作为比特币最大的生产商，主动权和接力棒已经交给了别人，一个
时代已经结束。

包&#039；美国加州别墅，截图来自博主@JKM视频地址：

我的日本签证是2017年10月底发的，11月带着一些硬币来到东京。还记得当时的
价格是4.50000元。因为我来到了日本我开始用日本货币来定价。几天达到100万
日元，几天150万日元，然后就没了。几天后200万。

最终最高价定为230万日元，约合人民币13万元。我记得很清楚。那天，我一个人
住了12年的胶囊旅馆，办理了刚登录的手续。我满心欢喜，但我不能&#039；身边
找不到人分享，只能在里面纪念。孤独的朋友圈。当时谁也不会想到，从此以后。
比特币一路下跌到35万日元左右(年初1元人民币2万元，从最高点13万元下跌83%)
，跌了近3年。近几个月刚刚一举超越前期高点。

你问我这些年在日本工作怎么样？？我没有&#039；不要动。虽然我不&#039；
我没有很多钱，但我做到了零成本，而且我没有。差不多三年了，我什么都没做。
静静的躺在比特币钱包里，以后我会继续静静的拿着它。这是一个在过去几年里终
于实施的战略。原因将在下面解释。

二、2021年整体操作策略

因为这几天暴涨，很多网友开始私下找我聊天，问我怎么买币，现在买是否合适等
等。作为一个饱经风霜的韭菜男，关于比特币的各种问题，我想在个人操作上给点
建议。尤其是对于那些对比特币一无所知，只想快速赚钱的新手。会有收获或者启
发。

首先，唐&#039；不进入市场就不能进入市场。现在的价格风险太大，下跌的风险
远大于上涨的收益。如果你手里没有硬币，你就没有&#039；我甚至不知道那是什
么。强烈建议不要碰，不要开户，不要充钱，不要买币，甚至不要看新闻。一个正
常人不应该担心和焦虑，因为他可以&#039；不要去挣那些不能&#039；它不属
于他。既然他没有&#039；前几年不参与，就要时刻怀念，否则从一开始心态就处
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于崩溃的边缘。所以在激烈的市场中，人性会被放大10倍以上的文章内容。唐&#0
39；10000元，50000元，100000元都不买，想买200000元以上的？

不仅看到别人赚钱，还看到跳楼的，赔钱的。恭喜那些幸存下来的人。输的人活该
。在零和游戏中，大多数人总是输，少数人是赢。基金是有责任的。当你对自己有
莫名其妙的信心，当你看到那么多人亏损，还相信自己能赚钱，那么你已经输了，
注定成为下一批韭菜。输入任何字段如果你不&#039；不知道如何伤害别人&#03
9；韭菜，你有99%的机会被割。

大部分人都会在牛市末期偶然入市。第一次玩股市是08年股灾的时候。后来发现很
多朋友其实是同时进场的。。这样的入场时间注定是亏损的。要想灭亡，首先要让
他疯狂。路边大妈开始买股票，一定是行情结束的信号之一。

就像未来12年的淘宝比特币，当新韭菜不断涌入市场的时候，就是市场的末日。此
刻潜在风险大，潜在收益小。20万进场的，只能短线交易，天天提心吊胆。10万入
市的可以放心拿。5万入市的人，对市场不是很关注。他们再也没有见过市场。钱
对他们来说已经失去了意义(很多人买了之后就忘了)。这就是不同成本下的操作难
度。

我劝各位新韭菜理智一点。既然错过了，请耐心等待下一次熊市结束后再进场。这
可能需要几年时间，但它&#039；这总比赔钱好。。换句话说，为什么不在一万买
呢？为什么唐&#039；你不买5万吗？为什么不在它&#039；10万新元？你想买2
0多万？我必须泼这盆冷水。

图严重失真，两个位置至少能赚10倍

秒。如果你手里已经有硬币了，即使这些硬币输到零，也不会影响你的生活。建议
长期持有，忽略任何短期波动，忘掉货币。玩过硬币的人都知道，这个东西波动很
大，跌了90%，跌了几年一个月能翻几倍。赚很多倍。

对于有硬币的人来说，又多了一个拿着不扔的理由。现在的市场，如果你手里有硬
币，就可以睡个好觉了。一旦卖出，你会获得短期收益，但你永远不会睡觉，因为
你害怕它有一天会再次暴涨。你会选择回购吗？人一般不怕跌，怕涨的时候手里没
钱，熊容易慌。前几年我自己也经历过无数次销售后睡觉时价格暴涨的情况。这样
会让事情越来越糟，会很累。很多人因为贪图短期利益而永久下车。手术的节奏完
全被打乱了。这是一个一个打断他们大腿的悲伤故事。一旦错过，一般就不会再有
奇迹了。

货币方面，我只接触比特币，这是我个人的习惯。我&#039；我以前玩过很多混乱
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的硬币但是因为那些币根本不值得长期持有，如果烂在我手里，没有比特币，会很
难受。而且它&#039；只玩一个品种比较容易，所以我不&#039；我没有其他硬
币了。一般来说，在牛市中，不同货币之间确实存在轮动效应，但我觉得如果一定
要参与的话，没有理由不捧钱王。因为如果币王失败了，那么其他币也一定会失败
。当过去一年比特币价格暴跌时，许多其他硬币直接归零。

同时新手要注意，打着虚拟货币旗号的假币很多。甚至有很多庞氏骗局或者传销以
虚拟货币的名义割韭菜。请注意区别。最著名的假币之一去年被取缔了。我相信这
不会是最后一个骗局。如果你不&#039；如果你不理解一种货币的内在逻辑和价值
，请不要&#039；不要为你不喜欢的东西投票。我不明白。。这是巴菲特所说的，
我同意。

真正的以借钱圈为名的传销，信以为真的没钱的人

不加仓，甚至加杠杆借钱取乐。当你压倒所有净资产甚至债务的时候，你已经输了
，杠杆会把你的人性放大100多倍。。不管你用什么交易策略，每个策略都一定有
门或漏洞。没有完美的策略，填补漏洞的唯一方法就是合理的仓位管理。只有赌徒
才会把自己所有的净资产加起来。这些人通常不会&#039；不会有幸福的结局。比
如去年发生的币圈惨案。。有意者可自行查看相关新闻。

上个月&#039；s新闻，人间悲剧

从时机上来说，现在不是买入、卖出甚至是做长期投资的时候，所以目前的结论只
能是：有钱的人继续持币观望。，没钱继续持有。唐&#039；没有硬币不能进入场
地。老交易员都知道，交易策略一般分为左手交易和右手交易。左边的交易是抄底
卖出，右边的交易是趋势跟踪交易。买入，开始卖出。两种交易策略完全相反，但
也能赚钱。它&#039；说起来容易做起来难。

在这个高位，对于低买高卖的左手交易，是只卖不买，因为涨了就卖，跌了就买。
这么高的水平能&#039；现在不要成为起点。比特币从最高点跌到90%左右的时候
左边的交易者会开始逐渐买入。这样巨大的机会，历史上出现过几次，以后肯定还
会出现。

追涨杀跌的右侧交易目前没有卖点，买点已经过去了。。右手顺势交易的一个关键
点是，你必须开始参与市场的早期拐点，也就是说，右手交易者&#039；美国的买
卖点总是在转弯处。现在是半山腰，应该没有手术。如果之前错过了，那就只能错
过了。
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关于交易的图标，如果你不&#039；看不懂，可以百度

如果以目前的价格入市，注定没有合适的操作策略。目前的点位太高了，唐&#039
；Idon’我不买。如果一定要交学费，我建议拉到文章底部，点击&quot喜欢作者
&quot对我来说。至少读完这篇文章它可能不会让你赚很多钱，但它保证会让你损
失很多你不该损失的钱&#039；我没有。这里就不提新手交易策略的困惑了。这是
实现层面的实际问题。我一会儿用左边，一会儿用右边。不一致的人太多了。我想
买就买，想卖就卖。。实际操作和之前的策划完全不一样，简直是九牛一毛。如果
可以，我们如何在如此巨大的风险市场中生存？连最简单的知行结合都做不到？就
算能赚到，也只能说明你运气好。你踩的屎迟早要还的，长此以往，你就亏了。

唐&#039；不要碰任何杠杆！唐&#039；不要碰任何杠杆！唐&#039；不要碰任
何杠杆！比特币有杠杆合约交易，杠杆从1倍到100倍不等。几乎所有跳楼的人都在
玩杠杆。一些交易所可以玩杠杆，所以不要&#039；不要碰它。尤其是高倍放大的
杠杆。基本上就相当于给了孩子一个害人害己的危险武器。普通的现货交易一般是
不可能亏损的，熊市最多亏损一次，但是真的有可能一夜之间把杠杆期货玩到零。
像这个杠杆平台，有个表情会吐槽：你玩吗？一秒钟破产失去妻子和儿子的那种。

杠杆确实创造了一些致富奇迹，但这种成功是完全不可复制的。你不&#039；不要
羡慕别人而放弃这些潜力&quot利润&quot那个唐&#039；不属于你，因为它是
韭菜，不&#039；不要抱有不切实际的幻想。精神上你不得不承认。你可以&#03
9；不要为了长寿而一夜暴富，因为同时你也没有。我们不必承担巨大的杠杆风险
。玩100倍杠杆的人，好运，恭喜你成功了，没事。它&#039；从策略上来说，这
是值得的，只要你玩现货，而不是期货。请记住我接下来的几句话，这是战略的核
心，也是本文的重点：&quot双倍卖一半，双倍卖一半&quot，尤其是&quot双倍
销售一半&quot。"可以直接让你的成本为零，再也不怕任何波动。当你达到零成
本时，把你的现金放进你的钱包。唐&#039；我不再介意了。这是我在币圈一直活
到现在的核心方法。简单有效。

比如你花一万元买一个比特币，价格是一万元，当你在20000年卖出0.5元，拿回一
万元，你的资产就变成了一万元和0.5个币。本金已经出了，所以0.5个硬币是零成
本，相当于白送。那&#039；这就是我所做的。到零成本。这样的机会太多了。去
年3月，比特币的价格是45万日元，现在已经超过300万日元。一路走来，有无数
的机会让你实现零成本。

我交易策略的目的不是赚最多的钱，不是高卖低买。我的目标是尽快把成本降到零
，不再需要关注任何波动，不再需要每天观望行情，而是永久持仓。如果我以后翻
一百倍，我会赚很多钱，哪怕是赔。
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我的交易策略是赌未来能达到一个高价。如果能实现，这些硬币就是给后代最好的
礼物。但即使我能&#039；我够不着，我不会。我不会损失一分钱，因为我的成本
是零。这是一个长期的博弈，活得久的人经常这样。

此方法适用于所有&quotspot&quot具有k线定价的投资标的，如股票等。是做现
货最简单的方法(期货不能这么玩，不建议新手碰期货)。但是股票翻倍太慢太难，
币圈翻倍太快太容易，所以这是币圈长期生存的最佳策略。。正因为没有人能预测
比特币的未来，所以它才值得零成本、无压力地长期持有。我&#039；我赌的不是
短期利润，而是无限的未来。硬币圈可以&#039；“不要没有想象力，我相信中本
聪自己也不会&#039；12年前的比特币不会想到会达到下一个价格。

什么是想象力？比特币在1元的时候，没人相信能涨到100元。比特币一万块的时候
，没人相信能涨到二十万。你还记得比特币最后一个远超常人想象的投资标的是什
么吗？我不这么认为。。我们这一代人很幸运在这个时代遇到这样的事情，现代人
有足够的投资渠道。

10年前的淘宝截图，1元一个比特币

总结一下，如果你是新手，请不要&#039；不要碰它。如果你已经参与了请确保你
的职位在你的承受范围内。唐&#039；不要把你的仓库塞满饰钉，不要。不要碰杠
杆合约，只接受现金。你的目标不是什么时候卖，而是尽快把成本降到零。一旦它
跌到零，持有永久的立场，记得玩零花钱，不要&#039；不要超重。

经过一个完整的牛市和熊市，加上血泪，这种方法很容易永远保持盈利，在市场的
巨大波动下也能保命。这才是比特币的正确玩法。环顾四周，赚得最多的币圈，总
是持有时间最长的，只要成本足够低。，你赢了&#039；不要像狗皮膏药一样放手
。

有些喷子可能会说：你还没有&#039；你的硬币还没有卖完，所以。现在笑还为时
过早。不是&#039；那不就是以防你赚不到钱吗？我只能用一句死牛的经典言论回
击：比特币从来没有波动过。波动的是法币(法币是指美元、日元、人民币的官方货
币)。我要的不是卖掉比特币获得法定货币收入，而是在未来几十年缺钱的时候扔掉
0.00001个比特币。生活费。现在有20万个如果未来有200万或者2000万呢？现在
比特币总市值刚刚超过茅台。你觉得全世界都在玩的茅台值多少钱？只要我能&#0
39；不完全排除这种可能性，我肯定会继续赢。我们可以贫穷，但我们可以&#039
；我不缺乏想象力。

对于那些错过博览会的朋友，没有&#039；t上车，我只想说：1000块钱难买，你
要知道。如果你不&#039；don&#039不要再参加了。比特币当最初的1000元涨
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到8000元的时候，你确定能坚持住吗？你确定可以低买高卖吗？？你可能看起来错
过了盈利，但实际上你可能错过了亏损。其实熊市赔钱是可以的。大多数人在牛市
中都赔钱，所以不要&#039；不要太纠结。现在你冲进这个市场，赔钱的概率远远
高于赚钱的概率。耐心等待下一次熊市的结束。

这个东西为什么这么火？为什么这么珍贵？是否与2020年全球放水有关？还是比特
币总量有限，每四年产量减半，具有天然的抗通胀特性？还是各国纷纷承认比特币
？没必要知道原因，也没人知道。即使你知道它，它&#039；it’没用。你可以分
析一下，现在唯一的区别就是你手里有没有钱。传统的交易策略在货币圈失败了。
乐观是好的，也是没用的。面对不可预知的未来，无论你拥有多少，都要牢牢抓住
零成本币，用时间见证历史。。最后一个比特币要到2120年才能挖出来。还有一百
年，还有时间。

如果以后有机会，我会讲&quot锁定利润&quot又来了。做货币的人有其他投资者
没有的全球视野(全球资产配置)。。日本也是最适合锁定利润的地方之一。这个题
目也可以解释为什么那么多币圈的人来日本，然后就不写了。

去年&#039；东京涩谷的比特币DMM广告由北野武代言

。

免责声明：以上文章内容均为个人观点，不保证正确，不构成任何操作依据，不对
任何人负责。如果你不&#039；不喜欢，请不要&#039；不要喷它。玩自己的钱
就好。独立思考是最重要的。

三。不建议在日本开比特币账户

写完我的操作策略，以下内容写给日本币友。由于它已经很长了，我将尽量使它简
短。

综上所述，在日本的华人尽量不要在日本开设比特币账户。如果你必须开车还建议
以法人身份开设日本法人比特币账户。不建议开个人账户。税率极高，报税也很麻
烦。

日本虽然承认比特币，但是税率高的跟偷钱一样。如果你输了，你就赢了。我不会
少交一分钱的税。如果你赚了钱，他们和你平等。这笔收入在会计上属于杂项收入
，税率提高到收入的55%。每年4月份确认申报时，需要和年收入一起纳税。请询
问您的税务会计师如何做到这一点。如果是我，我也会鼓励比特币在日本的发展。
。
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另外，日本不承认usdt，日本交易所也不允许usdt交易。只能用日元作为结算和存
取款的单位。总之，我可以&#039；我看不出选择日本交易所交易比特币的理由。
作为在日本的中国人，他们不是纯粹的日本人我们的选择不仅仅是在日本交流。

在我们的情况下，最好的交易所选择是那些超大型的海外交易所，比如，火币，O
KEX等。(三家交易所中最好的)；最好的比特币钱包永远是冰冷的钱包。

不过还是要简单介绍一下，日本交易所有三家，分别是zaif和zaif。都可以开法人账
户。每个人&#039；的手续费不一样。当你开户时，你可以通过向你在日本的居住
地寄明信片来验证你的身份。开户还需要留卡等一大堆认证文件。当然，它们的整
体交易量远低于全球主流的中国货币证券、火币和Okex。虽然受日本保护，但唐&
#039；别忘了高税率。选择交易所时，请自行判断。跑题了日本为什么承认比特币
？我个人认为，除了中本聪可能是日本人之外，比特币可以为政府创造税收。最大
的原因可能是经济原因的三元悖论。在一个国家&#039；美国的货币政策"独立货
币政策&quot，&quot资本的自由流通&quot和&quot固定汇率制度&quot只能
是三个选择之一。

我们知道，美国、中国、日本由于国情不同，采取了三种不同的货币策略，对应三
种不同的三元体系。对日本来说，放弃独立，自由流通和相对固定的美元汇率得到
了保证。既然日元已经自由流通，加速比特币的货币流通自然不会对日本构成威胁
，美国也不会，但中国不会。这可能也是三国对比特币态度不同的原因之一。

这篇文章不小心写了3天，就写到这里了，以后再写。每周三左右会发表一篇关于
日本生活方方面面的原创文章，也会不定期在微信官方账号上传在东京生活的照片
。请继续关注。感谢阅读，转发，打赏。祝新年快乐，恭喜发财，下周见。

叹息

2021年1月6日
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